

Un largo camino lleno de obstáculos, de grandes logros, reconocimientos y luchas... pero al final del recorrido se vieron los frutos de perseverar; brindando siempre calidad en el servicio a nuestros usuarios, prestadores y demás colaboradores. Los empleados de medicina nuclear FELICITAMOS a nuestro jefe, líder y pionero en medicina nuclear en Antioquia Dr. ALEJANDRO RIOS, el cual se ha caracterizado por su ética, humanismo y trayectoria profesional, nos sentimos agradecidos y orgullosos de trabajar durante estos años con personas tan integras como usted. Hoy estamos de fiesta, es el cumpleaños número 30!



Durante 30 años el Dr. Alejandro Ríos ha ejercido la profesión de médico nuclear en la ciudad. Se puede decir que es un pionero. Fue el primero con entrenamiento universitario formal en esta área en llegar a la ciudad. Aunque a su llegada ya existía un esbozo de la especialidad, fue el Dr. Ríos quien le dio el impulso definitivo para que llegara a ser lo que hoy es. Rápidamente, su profesionalismo, dedicación, entusiasmo y sus calidades científicas, le permitieron granjearse el reconocimiento y respeto de la comunidad médica de Medellín, de Antioquia y de las áreas de influencia. Su aporte no fue solo como médico nuclear, sino como docente. Muchos de los profesionales en diferentes áreas del conocimiento médico, le reconocen su entrega para compartir su conocimiento. Yo soy uno de ellos. Y quiero reconocer en el Dr. Ríos, al profesional que siempre estuvo dispuesto a ejercer su profesión con altura, respeto, ética y un sentido humano. Nos unimos a la alegría y la satisfacción que debe estar experimentando en estos momentos, para darle las gracias y decirle, que su sueño hecho realidad de hace más de 30 años, ha dejado huella imborrable en la ciudad. De ello pueden dar testimonio La Clínica Cardiovascular Santa María (hoy clínica CardioVid) y en los últimos 7 años, el Hospital Pablo Tobón Uribe, instituciones donde prestó sus servicios.

CLÍNICA CARDIOVID
Obra de la Congregación Mariana

Felicita a la IPS Alejandro Ríos por sus 30 años de servicio, de los cuales lleva 26 en nuestra Obra.

EL HOSPITAL CON ALMA
Pablo Tobón Uribe

Felicita al Dr. Alejandro Ríos por sus 30 años de labor dedicados a la medicina Nuclear, contribuyendo a la salud del País.

Gracias

A todos nuestros colaboradores, pacientes, Eps y proveedores que nos han permitido llegar a 30 años de servicio humano.

IPS Alejandro Ríos
Medicina Nuclear y CIA LTDA

30 Años

Felicitaciones al profesional por estos 30 años de ejercicio exitoso y gracias al maestro por sus enseñanzas.
Jose Lopera Restrepo
Especialista en Medicina Nuclear.

DOTACIONES MEDICAS
TECNOMEDICOS
UN NOMBRE AL SERVICIO DE LA PROFESION MEDICA

Deseándoles éxitos y felicitaciones por su incommensurable labor en la salud y medicina de Colombia.

"CARLOS ESTEBAN URIBE LONDOÑO
CARLOS ALBERTO TENORIO MEJIA
CARLOS ALBERTO EUSSE GOMEZ
HEMODINAMISTAS

Felicitan al Dr. Alejandro Ríos Gonzalez por sus 30 años de servicio dedicados a la medicina, gran profesional y persona; su interés sin límites y su calidad humana, han permitido celebrar hoy este cumpleaños."

UNIVERSIDAD CES
Un compromiso con la excelencia
Institución del Ministerio de Educación Nacional No. 107 del 22 de marzo de 2002

LA FACULTAD DE MEDICINA
de la Universidad CES, felicita y agradece a la IPS ALEJANDRO RIOS MEDICINA NUCLEAR por sus 30 años de labor y acompañamiento docente y asistencial.

BENOMA SCIENTIFIC

Benoma Scientific SAS Felicita a la IPS Alejandro Ríos por su Disciplina y aporte a la Salud del País en sus Treinta años de ejercicio profesional

QUIRURGICOS LTDA.
LÍDER EN ESPECIALIDADES MÉDICAS

Quirúrgicos Felicita al Dr. Alejandro Ríos, su conocimiento, experiencia y humanismo hacen posible que hoy cumpla 30 años de servicio a la comunidad. FELICITACIONES

GRUPO DE NEUROCIENCIAS DE ANTOQUIA
Investigación para mejorar, enseñar y saber

Felicitaciones al Dr. Alejandro Ríos por sus 30 años de SERVICIOS

EL Grupo de Neurociencias de la Universidad de Antioquia (GNA) felicita al Dr. Alejandro Ríos por sus 30 años de servicios en el área de la medicina nuclear. El Dr. Ríos ha trabajado en colaboraciones científicas con el GNA en el área de las demencias y otras alteraciones relacionadas del Sistema nervioso Central. Resultado de esta colaboración científica han sido las publicaciones de artículos publicados conjuntamente en Neurology y otras revistas y libros sobre neuro-imágenes con SPECT cerebral en Alzheimer preclínico y en otros trastornos del Sistema Nervioso.

Con el Dr. Ríos demostramos hipoperfusión cerebral en las etapas preclínicas, asintomáticas, de la enfermedad de Alzheimer genético, hallazgo que ha sido muy importante en el contexto del estudio de los biomarcadores de la enfermedad de Alzheimer.

Francisco Lopera Restrepo
Coordinador
Grupo de Neurociencias de Antioquia (GNA)
Universidad de ANTOQUIA.

Los Doctores CLARA SALDARRIAGA, JAIRO RENDON Y HUGO GIRALDO; especialistas en Cardiología, Felicitan al Dr. Alejandro Ríos en sus 30 años de servicio por su trabajo invaluable y sus grandes cualidades humanas



NuclearMed

Felicita al Doctor Alejandro Ríos y a sus colaboradores en los 30 años, al servicio de la salud de los Colombianos, de la IPS Alejandro Ríos Medicina Nuclear.

ISO MEDIX TECHNOLOGY

Tecnología Nuclear
NucleoTec

Muchas felicitaciones por el tiempo que ha dedicado al desarrollo de la medicina nuclear de Antioquia como de Colombia, una labor ardua de compromiso con sus pacientes la cual se ve reflejada en un gran crecimiento.

AGIL CORRESPONDENCIA MEDICA

La vida nos ha permitido encontrar una persona valiosa como usted que ha entregado su conocimiento y su corazón a una labor tan hermosa y humanitaria; que tenga tantos éxitos como lo desee, y sobre todo viva en gozo que solo se conoce con el amor de Dios. Gracias por permitirnos hacer parte de su equipo de trabajo y contribuir en favor del bienestar a la comunidad.

MEINMET

Felicita al Dr. ALEJANDRO RIOS GONZALEZ por sus 30 años de servicio en Medicina Nuclear, por su ética y profesionalismo.



ideas prácticas

La diversidad hecha confesión
www.ideaspracticasmea.blogspot.com

ideas prácticas felicita al Dr. Alejandro Ríos quien es un importante cliente para nuestra empresa; por sus 30 años de servicio, destacando su labor en el área de la medicina nuclear. Sinceras felicitaciones y que sean muchos años más.



Dosimetria Personal

Felicita a la IPS Alejandro Ríos por su trigésimo aniversario, por su excelente servicio, su profesionalismo y el respeto que los ha caracterizado siempre, le decimos a todo su equipo de trabajo que les deseamos la mayor de las felicitaciones, queriendo de todo corazón que los años a cumplir sean muchos más